

Les Domadores de Cuba sont à la cime du groupe A de la Série Mondiale de boxe



Les Domadores de Cuba, les Dompteurs sont restés seuls en tête du groupe A de la Vè Série Mondiale de Boxe , après avoir vaincu les Dragons de Chine. La défaite des Ottomans d'Ukraine 2 points à 3 face à l'équipe débutante du Maroc y a également contribué.

Les Cubains, ont accumulé 12 points, grâce à quatre compétitions remportées avec 20 combats sans défaites.

Les Ottomans sont seconds avec 10 points trois compétitions remportées et une de perdue, avec 12 combats gagnés et 8 défaites.

Pour sa part la British Lionheart de Grande Bretagne est montée au troisième rang après avoir battu les Faucons du Désert d'Algérie, et l'équipe de la Russie est montée à la quatrième place avec 6 points après avoir battu 5 points à 0 les Guerriers du Mexique 5 è. L'atlas du Maroc est 6è.

En queue du groupe A se trouvent les Dragons de Chine avec 2 points et les Faucons d'Algérie 0 point.

Samedi prochain les Dompteurs affronteront les Guerriers du Mexique dans leur pays.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/46186-les-domadores-de-cuba-sont-a-la-cime-du-groupe-a-de-la-serie-mondiale-de-boxe>



Radio Habana Cuba